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AGENZIA di CITTADELLA

Pivato Silvano
Via Ca' Nave, 103 D
35013 Cittadella - PD
T. 0499565699
vittoriacittadella@gmail.com

Carissime Concittadine, Carissimi Concittadini;

siamo ormai giunti alla fine di un altro anno che da 
un lato ha visto -fortunatamente- l’allentamento e la 
progressiva normalizzazione delle misure socio-sa-
nitarie a cui tutti noi siamo stati costretti a sottosta-
re dell’inizio della pandemia; dall’altro lato però sta 
mettendo ancor più a dura prova tutti noi Cittadini, 
Commercianti, Imprese ed Enti Locali, nessuno esclu-
so, se guardiamo al lato strettamente economico ed 
alle ripercussioni sui bilanci causati dagli insensati e 
ingestibili aumenti di prezzo sia per i beni di prima ne-
cessità, sia per i prezzi delle materie prime che delle 
forniture energetiche. Nel contributo a cura del Vice-
sindaco, potrete apprezzare più nel dettaglio e, dati 
alla mano, quali siano stati ad esempio gli effetti dovu-
ti all’aumento della componente energetica per l’an-
nualità in corso.

Nonostante queste difficoltà, l’Amministrazione Comu-
nale ha comunque voluto proporre un ricco calendario 
in occasione delle prossime festività Natalizie, in colla-
borazione con le Associazioni del nostro territorio, con 
i Commercianti e le relative Associazioni di Categoria 
che sinceramente ringrazio per l’impegno e la dispo-
nibilità a collaborare fattivamente per una proposta 
condivisa. Questa collaborazione è stata riconosciuta 
come meritevole dalla Camera di Commercio di Pado-
va che ha assegnato alla nostra proposta di iniziative 
Natalizie un contributo a fondo perduto di 14.000 euro 
(prima volta per il nostro Comune) finalizzato anche e 
soprattutto al coinvolgimento delle attività commer-
ciali ed all’allestimento di una piazza più attrattiva nel 
periodo di dicembre. Parte integrante di questa pro-
posta sarà anche il coinvolgimento delle ragazze e dei 
ragazzi più giovani affinché possano avere gli strumenti 
ed essere incentivati a riscoprire la bellezza, la qualità 

e la passione che i nostri esercenti propongono ogni 
giorno nell’esercizio della loro attività.

Proprio ricollegandomi alla necessità di promuovere e 
valorizzare la ricchezza e la qualità dei prodotti e delle 
realtà del nostro territorio, il famoso “chilometro 0”, 
come Amministrazione ci sentiamo di appoggiare pub-
blicamente la campagna di sensibilizzazione di Coldi-
retti, il cui obiettivo è porre al centro dell’attenzione 
e del dibattito pubblico la pericolosità della possibile 
introduzione indiscriminata ed in assenza delle dovute 
verifiche e cautele, forme di “cibo sintetico” prodotto 
in laboratorio, che di fatto minerebbe la nostra filiera 
agroalimentare, che rappresenta l’eccellenza ed il fiore 
all’occhiello della nostra alimentazione ed economia, 
da sempre radicata alla terra ed ai suoi preziosi frutti.

Un ultimo cenno lo voglio dedicare invece allo storico 
Presidente dell’ U.S. Fontanivese San Giorgio, Odone 
Zorzo, il quale da anni, con passione e spirito di sa-
crificio si dedica alla nostra Squadra paesana riuscen-
do a raggiungere risultati eccezionali e, fino a qualche 
tempo fa addirittura impensabili come il raggiungi-
mento della Promozione. Proprio per questi motivi 
Odone, in rappresentanza di tutta la Società, è stato 
premiato nell’ambito della Cerimonia di Premiazione 
delle Benemerenze Sportive tenutasi a Roma il giorno 
1 ottobre 2022 direttamente dalle mani delle massime 
autorità sportive Nazionali; un orgoglio per Fontaniva 
e tutti i Fontanivesi!

A nome mio personale e di tutta l’Amministrazione Co-
munale colgo l’occasione per portarvi i miei migliori 
Auguri di Buone Feste e di un Felice e Sereno Natale.

Il Sindaco

Edoardo Pitton

ENERGIA

Costo dell’energia e carovita hanno fatto drammatica-
mente irruzione nel nostro presente, generando in noi 
preoccupazioni e ansie che ci auspicavamo essere or-
mai relegate al passato. Le ripercussioni sulle abitudini 
individuali, sul bilancio delle famiglie e delle imprese 
stanno avendo un impatto pervasivo e significativo, 
costringendoci talvolta alla repentina rimodulazione 
dei nostri comportamenti. 

Nondimeno, i contraccolpi del caro bollette hanno 
avuto un considerevole impatto sulle casse degli enti 
locali e dei Comuni. Nel caso di Fontaniva, seppure 
fosse stato previsto un ingente stanziamento nel bilan-
cio iniziale, le somme previste si sono rivelate insuffi-
cienti per coprire l’esoso aumento dei prezzi. Anche se 
con grande rammarico, l’amministrazione comunale 
non ha potuto che prendere atto dei dati e delle con-
siderazioni tecniche optando, suo malgrado, per uno 
spegnimento temporaneo dell’illuminazione pubblica, 
nelle ore notturne. Soluzioni alternative, quali lo spe-
gnimento alternato dei corpi illuminanti o l’illumina-
zione selettiva di alcuni punti, non si sono rese possi-
bili a causa dell’obsolescenza delle linee elettriche e 
del mancato rispetto dei requisiti previsti dalla norma 
UNI 11248, relativi alla necessaria uniformità dell’illu-
minamento stradale.
Se le parole non ci restituiscono un’immagine nitida 
delle circostanze, i numeri sono sicuramente più elo-
quenti: se nel 2019 (ultimo anno pre-covid utile per il 
confronto dei prezzi consolidati) la spesa totale del Co-
mune di Fontaniva per l’energia elettrica ammontava a 
269.700 €, quest’anno l’importo equivale a 637.312 
€ al netto dello spegnimento degli impianti durante le 
ore notturne, per un incremento totale del 236%. Se 
inizialmente sono stati stanziati a bilancio 487.550 €, 
nel corso dell’anno sono stati reperiti ulteriori 149.762 
€, con un conseguente aumento della spesa di 367.612 
€ rispetto al 2019, il tutto a discapito di opere pubbli-
che e interventi di manutenzione già programmati.

DALL’EMERGENZA AI RIMEDI
Per fare fronte all’imminente emergenza, ma soprat-
tutto per garantire la sicurezza energetica in un futu-
ro caratterizzato dalla crescente incertezza, abbiamo 
provveduto ad attivare quattro strategie che ritenia-
mo siano capaci di incidere sia nel breve che nel me-
dio-lungo termine, con l’obiettivo di garantire continu-
ità e sicurezza nell’approvvigionamento di energia, di 
ridurne i costi e i consumi:

1. NUOVO CONTRATTO DI GESTIONE DELLA RETE 
DI ILLUMINAZIONE PUBBLICA

 Nel nuovo contratto di gestione, in fase di definizio-
ne, è prevista la prosecuzione degli interventi di effi-
cientamento dell’illuminazione pubblica attraverso 
la sostituzione di tutte le lampade ad alto consumo, 
ancora presenti, con sistemi a LED. Oltre alla ridu-
zione dei consumi derivante dalla sostituzione dei 
corpi illuminanti ormai obsoleti, verranno installa-
ti dei sistemi intelligenti capaci di ridurre l’intensi-
tà della luce sulla strada negli orari di minor flusso 
di traffico, garantendone comunque le condizioni 
di sicurezza e di buona visibilità. L’introduzione di 
questa tecnologia consentirà quindi un ulteriore ri-
sparmio economico.

Fonte: 123rf.com

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

EDOARDO PITTON
Sindaco

I SALUTI DEL SINDACO

Via Caduti sul Lavoro,11 - 35014 FONTANIVA (PD)
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Dal 1/9/2021 è divenuto operativo un nuovo ente il 
Consiglio di Bacino Brenta per i Rifiuti.
Chi è e cosa fa questo ente? Come si può leggere dal sito 
www.consigliobrentarifiuti.it i compiti dell’ente sono:
I Consigli di Bacino, ai sensi della Legge Regionale n.52 
del 31 dicembre 2012, esercitano le seguenti attività:
-a) quantificazione della domanda di servizio e determi-
nazione della sua articolazione settoriale e territoriale;
-b) individuazione ed attuazione delle politiche e delle 
strategie volte ad organizzare il servizio di raccolta, 
trasporto, avvio a smaltimento e recupero dei rifiuti 
urbani, per il conseguimento degli obiettivi previsti 
dalla normativa europea, nazionale e regionale;
-c) indizione della procedura di affidamento del servi-
zio di raccolta, trasporto, avvio a smaltimento e recu-
pero; su delega regionale i consigli di bacino possono 
procedere all’affidamento della gestione e realizza-
zione di impianti di smaltimento e recupero dei rifiuti 
urbani, previsti dalla programmazione regionale, da 
svolgersi secondo modalità conformi alla normativa 
vigente in materia ed alle disposizioni previste dalla 
convenzione stessa;
-d) approvazione e stipulazione del contratto di servi-
zio e della carta del servizio regolante i rapporti con i 
soggetti gestori dei rifiuti urbani;
-e) determinazione dei livelli di imposizione tariffaria 
del servizio di gestione integrata dei rifiuti urbani;
-f) vigilanza sulla corretta erogazione del servizio da 
parte del gestore del servizio;
-g) individuazione degli obiettivi di raccolta differen-
ziata e delle relative modalità attuative, finalizzate 
al raggiungimento delle percentuali di cui all’articolo 
205 del decreto legislativo n. 152 del 2006 e succes-
sive modificazioni;
-h) formulazione delle osservazioni al piano regionale 
dei rifiuti urbani (...) anche ai fini della realizzazione de-
gli impianti di smaltimento e recupero dei rifiuti urbani.
In altre parole ETRA rimane ente gestore occupandosi 
di effettuare il servizio di raccolta, ma la tariffa, le po-
litiche per aumentare la quota del rifiuto differenziato, 
il numero di passaggi per la raccolta dei rifiuti ecc… 
sono di competenza del Consiglio del Bacino Brenta 
per i Rifiuti, il quale a sua volta recepisce ed attua le 
direttive Nazionali dettate da ARERA (Autorità di Re-
golazione per Energia Reti e Ambiente).
Il territorio sul quale opera il Consiglio comprende 67 
Comuni ed uno degli obbiettivi è quello di redigere un 
Piano Economico Finanziario (PEF) unico, in pratica una 
tariffa unica per tutti i 67 Comuni; questo cambiamento 
è già iniziato, cito il sito del Consiglio: “Si tratta dei 26 
comuni dell’ex consorzio Padova 1, per i quali il lavoro 
di graduale convergenza tariffaria è già partito con il 

corale avvallo di tutta l’Assemblea dei 67 Sindaci.”
Nell’Ex consorzio Padova 1 c’è anche Fontaniva, ecco 
perché ad alcune famiglie nei mesi scorsi è arrivata 
una lettera cofirmata da ETRA e dal Consiglio Bacino 
Brenta per i Rifiuti nella quale vengono anticipate del-
le variazioni di servizio per l’anno 2023. Tra le quali 
una riduzione dei vuotamenti gratuiti del rifiuto Secco, 
ponderato per numero di componenti del nucleo fa-
miliare, ed una tabella riportante i servizi a domicilio 
per ingombranti ed elettrodomestici e i conferimenti 
all’eco-centro.
La lettera cofirmata non è arrivata a tutte le famiglie, 
qui abbiamo fatto un sunto, per chi interessato può ri-
tirarle presso l’Ufficio comunale Lavori Pubblici o con-
sultare il sito del Comune di Fontaniva.
Si informa che per scarsità di adesioni (al sondaggio 
effettuato da ETRA hanno risposto solo 19 faniglie), a 
Fontaniva non partirà il servizio di raccolta del verde e 
ramaglie a domicilio. Nel caso foste interessati vi invi-
tiamo ad inviare una mail all’indirizzo adesioneverde@
etraspa.it al raggiungimento di un numero minimo di 
adesioni si potrà programmare l’avvio del servizio.

Davide Cerchiaro

2. ATTIVAZIONE DELLA PRIMA COMUNITÀ ENERGE-
TICA RINNOVABILE COMUNALE

 Le Comunità Energetiche Rinnovabili sono uno stra-
ordinario strumento, previsto dalla normativa na-
zionale e regionale, che consente a cittadini, impre-
se, attività commerciali e pubbliche amministrazioni 
di unire le forze per realizzare impianti condivisi per 
la produzione e l’autoconsumo di energia da fon-
ti rinnovabili. L’obiettivo è quello di garantire l’au-
tosufficienza energetica, la condivisione interna di 
energia, nonché benefici economici ed ambientali, 
redistribuendoli alla comunità. L’amministrazione 
comunale sta da tempo lavorando su questo tema 
e ha di recente affidato l’incarico per la progettazio-
ne della prima Comunità Energetica Rinnovabile del 
Comune di Fontaniva. 

Fonte: EPQ

3. SOSTITUZIONE DEGLI APPARECCHI ILLUMINANTI 
DEI PLESSI SCOLASTICI (RELAMPING)

 Sono stati investiti 70.000 €, finanziati con risorse 
provenienti da fondi ministeriali legati al PNRR, per 
la sostituzione degli attuali corpi illuminanti presenti 
in tutti i plessi scolatici comunali e nelle palestre con 
383 nuovi pannelli LED. L’intervento, che va ad ade-
guare gli impianti elettrici esistenti, oltre a garantire 
un miglior comfort luminoso ai fruitori degli spazi, 

consentirà anche un risparmio sui consumi ben su-
periore al 50%.

4. ADESIONE AL PROGETTO EUROPEO AGRI-ENERGY
 Il comune di Fontaniva aderisce al progetto Agri-e-

nergy finanziato dall’Unione Europea, nell’ambito 
del programma di ricerca e innovazione Orizzonte 
2020. L’iniziativa ha l’obiettivo di creare un modello 
locale di filiera e di impianto di cogenerazione capa-
ce di valorizzare i sottoprodotti dell’agricoltura e le 
deiezioni zootecniche. La biomassa sarà impiegata 
per produrre energia rinnovabile necessaria a sod-
disfare il fabbisogno di energia termica ed elettrica 
dei cittadini e delle imprese. Nello specifico, il pro-
getto vuole realizzare impianti di cogenerazione di 
piccola e media taglia, da destinare all’ambito do-
mestico e industriale, in grado di garantire la produ-
zione di energia in modo continuativo, comportan-
do un significativo risparmio economico per l’utente 
finale e una riduzione dell’impatto ambientale.

Fonte: Think Geoenergy

Con questo sguardo di fiducia rivolto al futuro, colgo 
l’occasione per augurare a tutti voi un Sereno Natale e 
un Felice Anno Nuovo.

Alberto Trento

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

DAVIDE CERCHIARO
Consigliere con delega
Ambiente

NOVITÀ ETRA O CONSIGLIO 
DI BACINO PER I RIFIUTI?
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NATALE A FONTANIVA 2022

Comune, Camera di Commercio e associazioni di 
categoria: tutti in rete per sostenere gli acquisti nei 
negozi di vicinato del Comune di Fontaniva
Grazie al progetto “Fontaniva in Rete”, quest’anno 
il Comune di Fontaniva può contare sul sostegno 
economico della Camera di Commercio di Padova 
nella realizzazione di un ricco calendario di inizia-
tive natalizie.
Quello della Camera di Commercio e di altri par-
tner è un sostegno fondamentale che giunge in un 
momento particolarmente sensibile: il caro ener-
gia sta mettendo a dura prova non solo le fragili 
economie familiari ma anche le casse pubbliche.
Grazie quindi al contributo camerale il Comune 
sarà in grado di garantire ai Fontanivesi degli al-
lestimenti di luminarie ed altre installazioni artisti-
che nelle Piazze e in altri luoghi nevralgici del ca-
poluogo e delle frazioni, vestendo a festa i luoghi 
di maggior frequentazione. 
Un’attenzione particolare sarà dedicata ad iniziati-
ve che coinvolgono i negozi di Fontaniva. 
I nostri negozi hanno un valore inestimabile per la 
comunità: danno un servizio, ma fanno anche da 
collante sociale e contribuiscono alla ricchezza di 

tutta la comunità, non solo sotto il profilo econo-
mico ma anche dal punto di vista socioculturale. 
In questo duro momento il commercio locale va 
assolutamente sostenuto, proprio per i valori eco-
nomici, sociali e umani che lo contraddistinguono. 
Il Comune, accogliendo le indicazioni del bando 
camerale dedicato ai centri della Provincia, ha 
quindi predisposto un progetto di BUONI SPESA, 
che, attraverso dei voucher sconto, dia un concre-
to incentivo e stimolo ai consumatori affinchè vi sia 
un privilegio, nelle scelte d’acquisto, verso i negozi 
locali.
Fontaniva in Rete gode del sostegno, oltre che 
della Camera di Commercio di Padova, anche del-
le Associazioni di categoria del commercio e dei 
servizi: Cescot, Confesercenti, Ascom, Cna e del 
sostegno operativo di E-vent.
Grazie anche alle numerose associazioni locali che 
hanno garantito il loro sostegno e che contribui-
ranno a rendere, attraverso numerosissime inizia-
tive, questo mese di Dicembre un periodo natalizio 
speciale.

Project Manager, Alessandra Bergamin

A due anni dall’istallazione delle casette erogatrici 
d’acqua è giunto il momento di fare un punto della si-
tuazione.
Le casette sono situate a Fontaniva centro ed a Casoni.
Ad oggi sono stati erogati in totale 154.138 Litri d’ac-
qua che corrispondono a 102.759 bottiglie da 1,5 Litri 
equivalenti a 3.082Kg di rifiuto di plastica. 
 Se l’utilità dei distributori d’acqua comunali non fosse 
evidente dal punto di vista ecologico proviamo a tra-
durre i dati dal punto di vista economico: attualmente 
il costo medio dell’acqua al supermercato si aggira at-
torno ai 15centesimi al litro, mentre rifornendosi alle 
casette dell’acqua il costo è di 8 centesimi al litro indi-
pendentemente dal consumo il risparmio per famiglia 
si avvicina al 50%. 
Considerando una famiglia di 3 persone che assume 
5L al giorno di acqua in un mese il loro consumo sarà 
pari a 150L, al prezzo di mercato 22.5 euro al mese, 
270 euro all’anno; utilizzando l’acqua delle casette la 
spesa sarebbe di 12 euro al mese e 144 euro all’anno, 
un risparmio di 126 euro annui a famiglia.
Abbiamo parlato di costo medio, considerando invece 
marche più quotate e più acquistate, queste hanno un 
prezzo al litro che varia dai 30 ai 70 centesimi. Facen-

do l’esempio precedente con un’acqua da 50centesimi 
al litro, all’anno una famiglia che consuma 5 L al giorno 
spenderebbe 900 euro.
Confrontando le caratteristiche riportate sulle eti-
chette di alcune tra le acque più vendute si nota che 
i valori dell’acqua erogata dalle casette comunali non 
ha nulla da invidiare alle marche più quotate in termini 
di Qualità.
A FONTANIVA C’È L’ACQUA BUONA.
Informo che le tessere ricaricabili, necessarie per l’e-
rogazione dell’acqua, sono disponibili presso il Bar 
Palladio Back Home in centro a Fontaniva e la sede 
ASD di Casoni Viva che ringraziamo per la disponibi-
lità dimostrata.

Davide Cerchiaro

Via Marconi, 68

35014 Fontaniva (PD)

Tel. 049 5941940

Davide 335 5741162

info@impiantitermoidrauliciberton.it

www. impiantitermoidrauliciberton.it

Geometri Associati
POL & ZORZI

Via Monte Grappa, 3
35014 FONTANIVA - PD
Tel/Fax 049 594 22 10

www.studiopolezorzi.com

Ambiente

DAVIDE CERCHIARO
Consigliere con delega

REPORT CASETTE DELL’ACQUA

CARPENTERIA LEGGERA E PESANTE, 
FERRO E ACCIAIO INOX

LAVORAZIONE INOX E ALLUMINIO
ASSEMBLAGGI IDRAULICA CIVILE E INDUSTRIALE

 
FONTANIVA (PD)
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Iniziamo il mese di Dicembre con una serie di ap-
puntamenti culturali, dall’incontro con l’autore 
Mattia Morretta ai laboratori creativi organizzati 
per i bambini, una bellissima mostra fotografica e 
tutto questo tra i libri della XXVIa edizione dell’ini-
ziativa che animerà anche quest’anno il Centro di 
Fontaniva.
Crediamo nell’importanza di questo tipo di eventi 
per promuovere la Lettura e la Cultura, in uno spa-
zio che favorisce anche la socialità.
L’organizzazione di ogni dettaglio è stato frutto di 
una collaborazione in particolare con le Associazio-
ni ASD Casoni Viva e il Gruppo Creativo Dilletan-
tArte. 
Quest’anno ci sarà inoltre la partecipazione del 
Gruppo Comunale della Protezione Civile che at-
traverso quiz e disegni racconterà ai bambini come 
operano i Volontari e quali attrezzature servono per 
far fronte alle emergenze. Un importante momen-
to di sensibilizzazione sul ruolo dei nostri Volontari 
della P. C. per il territorio e per la Cittadinanza.
In occasione della visita delle Scuole Primarie del 
Centro e di San Giorgio in Brenta, Giovedì mattina, 
abbiamo pensato ad un laboratorio creativo dedi-
cato ai più piccoli. Con le artiste Fontanivesi Ermida 
e Gianna Simioni realizzeremo dei segnalibri perso-
nalizzati con la tecnica dell’acquerello.
Un particolare ringraziamento alle stesse artiste che 
si sono rese disponibili anche per la lettura di Natale 
e un laboratorio di scrittura creativa.
Vi invito a consultare il programma completo e a 
partecipare.
Con l’occasione vi auguro Buone Feste!

Elisa Perozzo
Per i bambini che decideranno di partecipare alle 
attività pomeridiane, sono già aperte le iscrizioni.
Basta inviare un’email alla Biblioteca Comunale, 
che da sempre supporta l’iniziativa:
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it
ORARI: La “MdL” sarà aperta dal Giovedì alla Do-
menica dalle ore 8.00 alle 12.30, il pomeriggio dalle 
15.30 alle 19.30.

LA MOSTRA DEL LIBRO DI 
FONTANIVA

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

CASONI VIVA ASD
In collaborazione con Amministrazione Comunale 
e Associazioni di Fontaniva per Natale 2022 sare-
mo presenti con i nostri pacchetti colorati e sorpre-
se presso la XXVIa Mostra del Libro. L’8 dicembre 
alle 20.30 presso la chiesa di Sant’Antonio a Casoni 
vi aspettiamo per il Concerto Gospel con il gruppo 
N-JOY VOCAL ENSEMBLE. Le offerte raccolte du-
rante la serata andranno alla Parrocchia di Fontani-
va. Per finire, Cioccolata e Vin Brulè per tutti! Il 10 
dicembre, dal mattino arriva a Fontaniva sul piazzale 
davanti alla Scuola Materna un trenino magico: PUF-
FETTO che ci porterà alla scoperta dei luoghi fan-
tastici del nostro territorio, fino al tramonto. Bigliet-
to omaggio per tutti grandi e piccini. Il vero Natale 
sarà un miracolo tutto l’anno se tutti noi ci diamo una 
mano e questo è il nostro augurio.

PRO LOCO
Il 20 ottobre 2022 si è riunita l’assemblea generale 
dei soci della PROLOCO per l’elezione dei mem-
bri del nuovo Consiglio Direttivo e successivamente 
il 7 Novembre sono state assegnate le cariche e le 
deleghe previste: Bonaldo Maddalena (segretaria 
e tesoriere), Capozzo Corrado, Carniato Lia, Conte 
Emanuele, Ferronato Dario, Mateazzi Nadia, Pasquin 
Pierluigi, Piotto Mario (vice presidente), Sgarbossa 
Roberto (presidente), Velo Marin (addetto ai social), 
Zanco Giovanna. Il presente Consiglio rimarrà in ca-
rica per i prossimi due anni e spera in una proficua 
collaborazione con le associazioni del territorio e con 
il Comune di Fontaniva, per animare, valorizzare e 
promuovere il nostro Paese con Iniziative e attività 
che coinvolgono tutti, grandi e piccini. Il Consiglio co-
glie l’occasione per porgere i migliori auguri di buone 
feste a tutti i Fontanivesi e ricorda che sarà presente: 
• il 3 dicembre alle ore 18.00 in piazza Umberto I 

a Fontaniva per distribuire la cioccolata calda ai 
bambini che hanno partecipato ai laboratori al 
Centro Padre Odone Nicolini.

• dal 5 al 16 dicembre con la “Chiara Stella” per le 
vie del Paese.

• il 24 dicembre con cioccolata e vin brulè in Piazza 
Umberto I, al termine della Santa Messa.
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AUGURI DI NATALE

Scuola, 
Pubblica Istruzione

CATIA ZEN
Consigliere Delegato

Soluzioni personalizzate

Via della Prefabbricazione 6\1 - Fontaniva (PD) - Tel. 0495940522

PAVIMENTI  E R IVESTIMENTI -  POSA IN OPERA - ARREDO BAGNO - POSA PIETRA
RICOSTRUITA-  CAMINETTI  E STUFE A LEGNA E A PELLET -  FORNITURA PELLET

WWW.ATICOMPRESSORI.IT

ATTREZZERIA

MECCANICA

 

STAMPI

Castion di Loria (TV)
Cell. 348 6022865 - happysystem@libero.it

Via delle Robinie, 27
35014 Fontaniva (PD) Italy
Tel. + 39 049 594 1856
officinaspiga@gmail.com

Se ci diamo la mano
i miracoli si fanno

e il giorno di Natale
durerà tutto l’anno

Gianni Rodari
versi tratti dalla poesia “Lo zampognaro”

Faccio mie queste parole per ringraziare tutte 
le persone con le quali ho collaborato durante 
quest’anno, con l’augurio che il 2023 sia pro-
spero e ricco di occasioni per “darci una mano”.
Buone Feste

Catia Zen

Nei giorni dal 22/09 a 2/10 le classi seconde 
della scuola secondaria di primo grado “L.B. 
Alberti” hanno partecipato alle Giornate della 
Gentilezza che sono state pensate e proposte 
nel 2015 dall’Associazione Cor et Amor per 
diffondere le pratiche della gentilezza sotto 
forma di gioco, rivolgendo particolare atten-
zione ai bambini e ai ragazzi. Le classi hanno 
realizzato degli alfabeti della gentilezza oppu-
re il gioco dell’oca della gentilezza. I ragazzi 
si sono dedicati con passione a queste attività 
il cui obiettivo è di sensibilizzare all’uso delle 
parole gentili per accrescere il benessere della 
comunità. I lavori sono stati condivisi sul sito 
dell’associazione promotrice e sono stati rico-
nosciuti attraverso la consegna di un attestato. 
Complimenti ragazzi per l’ottimo lavoro svolto!

Prof.ssa Chiara Cattani

ATTESTATO DI PARTECIPAZIONE

 ha partecipato ai giochi proposti allenando la pratica della gentilezza

Coordinatore Costruiamo Gentilezza

Gaia SimonettiLuca Nardi

Ideatrice Alfabeto della gentilezza Referente

www.costruiamogentilezza.org

22 Settembre - 2 Ottobre 2022

GIORNATE NAZIONALI 
DEI GIOCHI DELLA GENTILEZZA

7°
 Edizione

I.C. "Ugo Foscolo" Carmignano - Fontaniva

Prof.ssa Chiara Cattani
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CENTRO ESTIVO “TUTTI INSIEME IN FATTORIA”
Anche quest’anno l’associazione i RAGAZZI DEL SOLE ha organizzato il 
centro estivo, presso la scuola primaria di San Giorgio in Brenta!
Per i circa 40 ragazzi, di cui 12 “speciali” sono state cinque settimane in-
tense, fatte di gioco, attività, divertimento e nuove conoscenze. 
I bambini hanno sperimentato la pesca, mettendo in gioco loro stessi e 
portando a casa il loro bottino, pazientemente conquistato! 
Sono stati poi in visita alla Fattoria Piotto, dove hanno conosciuto gli animali; 
Hanno imparato la cura dell’orto, tra fiori, basilico e rosmarino;
con la Pet Therapy hanno scoperto come approcciarsi in modo sicuro ai 
nostri fedeli amici a quattro zampe!
Si sono confrontati con vari strumenti musicali attraverso la musicotera-
pia, strumento di comunicazione molto importante per la loro età e che 
costituisce un grande aiuto soprattutto per i ragazzi speciali.
Con un laboratorio hanno esplorato e scoperto il nostro patrimonio montano.
Ci sono state poi varie uscite al parco inclusivo nel quartiere dei fiori e 
abbiamo concluso il percorso con la una serata finale, accompagnata da 
un bel temporale che però non ci ha fermati!
Siamo riusciti a finire in bellezza con la recita dei bambini, che con le ban-
diere e gli edifici da loro costituiti e colorati ci hanno portato in giro per il 
mondo, terminato con un bel buffet.
Un insieme di importanti attività di scoperta e conoscenza delle loro di-
versità, delle proprie capacità e dei loro punti di forza.

Lucia Pierobon 
Presidente dell’Associazione “I Ragazzi del Sole”

Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Assessore

RICORDANDO CHI SI È DEDICATO
AI NOSTRI GIOVANI...GRAZIE!!!

GREST 2022 A SPASSO CON TE
Anche questo anno il patronato ha ospitato il Grest. 
Per 14 giorni i 190 bambini partecipanti al GREST, se-
guiti da 70 animatori, sono stati divisi, in ordine di età, 
in 14 squadre ognuna rappresentata da una capitale 
o una città; hanno ballato, giocato e lavorato a labo-
ratori a tema, un piccolo giro del mondo scoprendo 
culture e curiosità di 14 città. In questo modo hanno 
avuto modo di sperimentare, scoprire e apprendere 
religioni, cibi, usanze, feste, storia e personaggi famo-
si di posti lontani e, a volte, anche sconosciuti. Una 
occasione di crescita personale nella semplicità e nel 
divertimento che solo una attività come quella del 
GREST sa donare ad animatori, animati e direttivo. I 
ragazzi più grandi si sono dedicati alla creazione di un 
“murales”, un muro grigio è diventato un arcobaleno 
di colori. Anche questo anno il direttivo, formato da 
10 volontari, è sempre stato presente, supportando gli 
animatori in questo cammino e cercando di condurre 

con il cuore questa avventura. I sorrisi dei bambini è il 
nostro compenso e ciò che ci fa tornare ogni anno, un 
ringraziamento a tutti coloro che ci hanno dato fidu-
cia... al prossimo anno.

Direttivo GREST

V. Brenta, 29/1 - 35014 Fontaniva (PD)
Tel.  049 5941058 - Cel l .  348 2223042  E-mail :  manuelbal l in@alice. i t

Civi l i  -  Industrial i  -  Automazioni - Al larmi - Videosorveglianza - Impianti  fotovoltaici - Cabine Mt/Bt di Rebellato Samuele & C. s.n.c.

Taglio automatico

Curvatura a CNC

Saldatura al mig
e tig robotizzata
e saldo-brasatura

Sede Legale: Via Piave, 2 - 35014 - FONTANIVA (PD)
Amm. e Stabil.: Via A. Volta, 65 - Z.I. - Loc. Prese 36027 ROSÀ (VI)

Tel. 0424 539598 - Fax 0424 536364 - info@mrrebellato.it

SAN GIORGIO DELLE MERAVIGLIE 
Lo scorso luglio San Giorgio in Brenta si è trasfor-
mata nel paese delle meraviglie: era finalmente 
cominciato il Grest!
Dopo due anni di pandemia, gli animatori sono 
riusciti ad organizzare due settimane all’insegna 
del divertimento e dello svago per i 39 bambini 
iscritti!
Il tema di quest’anno è stato la famosa fiaba Alice 
nel paese delle meraviglie, che ci ha fatto riflette-
re sull’importanza dei sogni, sulla bellezza della 
diversità e dell’essere fuori dagli schemi.
I “beati giorni dell’infanzia e le felici giornate esti-
ve”, per citare Lewis Carroll, degli animati sono 
stati scanditi da attività di ogni tipo: giochi, sfide, 
lavoretti, caccia al tesoro e gita in piscina!
Infine, per concludere in bellezza, dopo la messa 
animata, ci siamo uniti a tutta la comunità pren-
dendo parte alla Festa della Trebbiatura, in Villa 

Borromeo, portando con noi i due spaventapasse-
ri realizzati durante il Grest.
Ora non ci resta che aspettare l’anno prossimo, 
per vivere un’altra estate “meravigliosa”!

Gli animatori di San Giorgio in Brenta
CENTRO ESTIVO SPORTIVAMENTE GIOCANDO
L’associazione Casoni Viva ASD dal 29 agosto al 05 settembre ha atti-
vato il centro estivo “Sportivamente giocando”.
Il progetto è giunto alla 2’ edizione e ha visto coinvolti circa 60 ragazzi 
dai 05 ai 14 anni.
Le attività svolte sono state molto varie e apprezzate 
Dalle attività sportive, alla visita al maneggio con la dimostrazione della 
ferratura dei cavalli alla realizzazione di un orto didattico che ancora 
oggi è in piena vegetazione e bellezza.
Lo scopo era quello di aiutare le famiglie nell’organizzazione dei figli 
nelle settimane che precedono la scuola è l’obiettivo è stato raggiunto.
L’ultimo giorno abbiamo organizzato uno spettacolo di marionette e 
abbiamo fatto le frittelle della nonna per salutarci in dolcezza.
E come si dice ”non c’è 2 senza 3” l’avventura continua nel 2023.

Casoni Viva ASD

Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Assessore
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MINORANZE
LE PROMESSE ELETTORALI

LA BOCCIOFILA
ALCOLISTI ANONIMI

Dall’epoca post costituente, via via nel corso degli 
anni, la fiducia dell’elettorato, verso i politici, ha 
sempre avuto un trend in discesa, dovuto princi-
palmente alla mancanza di rispetto degli impe-
gni presi con gli elettori, soprattutto in campagna 
elettorale. 
Va ricordato che, chi si impegna e si rende dispo-
nibile per un percorso amministrativo, le proposte 
politico-amministrative di mandato sono racchiu-
se in quadro definito dal sistema normativo nel 
“programma elettorale”, dove ogni parte politica 
presenta un elenco di iniziative e di azioni che, una 
volta eletti, diventano l’agenda di governo e que-
sto vale a tutti i livelli della politica. 
Riempire pagine e pagine di buoni propositi per 
ottenere consensi elettorali e poi disattendere gli 
impegni di programma elettorale, per motivi di-
versi o per impossibilità già dall’origine di realiz-
zare quanto proposto, di certo non rappresenta il 
giusto rispetto per i cittadini. 
Come gruppo amministrativo, abbiamo da sempre 
considerato il rispetto degli impegni di program-
ma un punto determinante e focale nel giusto rap-
porto di fiducia con i cittadini e su questo conti-
nueremo il nostro percorso di mandato elettorale. 
Un caro e sincero saluto a tutti voi e alle vostre 
famiglie. 

Igor Rodeghiero 
Gruppo consigliare 

INSIEME PER FARE CON RODEGHIERO SINDACO

Produzione di
sacchetti, per
aziende e
grossisti
WWW.CARPADSPA.COM

FONTANIVA (PD) - ITALY - VIALE DELL'INDUSTRIA, 16 -  TEL. 049 5942430

Shopping bag solutions.

A Fontaniva c’è una realtà in forte crescita con sem-
pre più persone che aderiscono ai suoi programmi. È 
la Bocciofila Fontanivese, che ha concluso la stagione 
2022 con uno straordinario rilancio sia programmatico 
che strutturale. L’attività è iniziata nel mese di aprile re-
gistrando subito il raddoppio dei soci ed un fervore di 
nuove iniziative che è ancora in fase di espansione, in 
particolare con il coinvolgimento di altre associazioni in 
un fecondo rapporto di collaborazione. Spiega la presi-
dente Antonia Trento: “Ogni occasione è presa al volo 
per fare festa fra i soci: ognuno partecipa e contribuisce 
sia giocando a bocce in tornei appassionanti, sia in mo-
menti di allegria e convivialità. Inoltre per noi è impor-
tante l’apertura al sociale e la sinergia con altre realtà. 
Abbiamo realizzato una iniziativa sperimentale, e valido 
modello anche in campo nazionale, con il “Torneo Inclu-
sivo di bocce”, inserito nel Progetto Parco Inclusivo del 
Comune di Fontaniva, dove hanno trovato spazio perso-
ne con fragilità e disabilità giocando a bocce con regole 
appropriate. Riuscitissimo anche il “Festival delle Rap-
presentanze”, organizzato a Casoni Viva assieme al Salf 
Granata Club Fontaniva Presente, con la partecipazione 
di una ventina di realtà sportive, istituzionali e operanti 
nel sociale. Nel mese di settembre la presenza del Simu-
latore della Ferrari di Maranello è stato un evento stra-
ordinario in Bocciofila con tanti visitatori durante l’intera 
giornata. Anche il “Torneo con i Ciclisti e la Protezione 
Civile” ha alimentato entusiasmo e novità sui nostri im-
pianti. Infine il “Torneo sociale”, riservato ai soci con 
una quindicina di squadre per la durata di tre serate, si 
è concluso con la vittoria della squadra “azzurra” nella 
finale, a cui hanno fatto seguito le premiazioni, la lotte-
ria e l’immancabile cenetta offerta dalla Bocciofila”. Sul 
piano delle strutture, continua la presidente: “Abbiamo 
apportato migliorie al piccolo bar sociale, ma sono in 

cantiere altri importanti progetti”. Intanto la Bocciofila 
Fontanivese si è già preparata per la stagione 2023 con 
l’Assemblea dei soci che ha confermato Antonia Trento 
presidente e rinnovato il Consiglio Direttivo con Susan-
na Birollo (vice presidente), Dante Pucci (tesoriere), Fa-
brizio De Martini (segretario), Renata Bevilacqua, Fabio 
Lazzaretto,Nica De Tranquilli e Mario Bonaldo (consi-
glieri), mentre addetto stampa è stato incaricato Rino 
Piotto. La presidente Antonia Trento anticipa: “Dal 2023 
potremo disporre di un nuovo e più funzionale ingresso 
agli impianti sportivi direttamente dal parcheggio di via 
delle Magnolie, inoltre sono in programma la costruzio-
ne di un altro bagno adatto anche a persone con disabi-
lità e un ambiente più ampio per riunioni e feste sociali, 
considerato il crescente numero dei soci che attualmen-
te sono una settantina.. Successivamente affronteremo 
il progetto di chiusura dell’impianto di bocce con il ri-
scaldamento in modo da poter giocare durante l’intero 
anno. Confidiamo nella collaborazione più ampia anche 
da parte degli sponsor Pellanda Autotrasporti, Panificio 
e Pasticceria Ziggiotto, 100% Informatica, Ristorante Da 
Godi, Panificio e Pasticceria Pavan Birra Artigianale Sin-
gle, Edil Rodigliero”.

ALCOLISTI ANONIMI: VIA D’USCITA DALLA DIPENDENZA
“Se vuoi continuare a bere è affar tuo. Se desideri 
smettere e non ce la fai, allora è affar nostro.”
L’associazione degli Alcolisti anonimi rilancia la cam-
pagna di sensibilizzazione nel territorio Fontanivese e 
invita quanti fossero imprigionati nella spirale della di-
pendenza ad affidarsi al gruppo di auto aiuto.
Alcolisti anonimi è un’associazione di uomini e donne 
che mettono in comune la propria esperienza, la pro-
pria forza e la propria speranza al fine di risolvere il 
loro problema comune e aiutare anche gli altri a uscire 
dall’alcolismo.
“Vivevamo nell’ansia, nella paura, nell’angoscia, assi-
stendo al progressivo isolamento delle nostre illusioni 
e della nostra vita. Ora siamo tornati ad essere perso-
ne libere e serene e possiamo aiutare chi cerca una via 
d’uscita dall’alcool”.
La partecipazione è del tutto gratuita, libera e in asso-
luto anonimato.
GRUPPO A.A. “CITTÀ DI CITTADELLA”
Cittadella - Padova
Il numero da contattare è il 335 7687290



CONTATTI

Servizio di Whatsapp 
del Comune di Fontaniva
329 2794487
Biblioteca
Tel. 049 5949950
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

Municipio
Centralino 049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria 049 5949902
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

Impianti di illuminazione pubblica 
per segnalazione guasti numero verde 24/24 h
800-382960

E-Vent
inserzioni e pubblicità 049 5940876
info@e-vent.biz


